

La **NOCHE** de  
• los **MUSEOS**

**BA** Buenos  
Aires  
Ciudad

Sábado 9 de noviembre de 19 a 2 h

**Llega uno de los eventos más esperados de la cultura porteña:  
La Noche de los Museos 2024 en su edición aniversario**

Hasta la madrugada y con transporte gratuito, habrá exposiciones de arte, fotografía y patrimonio porteño; visitas guiadas por edificios históricos; talleres de estampas, pintura y actividades interactivas para niños; y espectáculos de jazz, tango y flamenco que llenarán cada museo de música y color.



Torre Monumental

[FOTOS](#)

[WEB](#)

Organizada por el **Gobierno de la Ciudad** a través del **Ministerio de Cultura**, **La Noche de Los Museos 2024** llega a su vigésima edición. Instituciones emblemáticas, edificios históricos y espacios culturales abrirán sus puertas de manera gratuita, ofreciendo la oportunidad de acceder a su patrimonio y disfrutar de una programación variada que se extenderá **desde las**

**19 del sábado hasta las 2 h del domingo.** Esta celebración, que empezará con un gran evento en el Planetario, refuerza el compromiso de la Ciudad de Buenos Aires con la difusión y el acceso a la cultura.

**Más de 250 espacios porteños** invitarán a sumergirse en propuestas culturales. Con actividades dentro y fuera de los espacios habituales, la Ciudad se convertirá en un escenario lleno de creatividad, donde se ofrecerán talleres, visitas guiadas, espectáculos y experiencias interactivas para todas las edades. Para más detalles, se puede consultar la [web](#).

Los museos, sitios arqueológicos y patrimoniales y el casco histórico preparan una edición especial por los 20 años del mayor encuentro cultural porteño. Desde Retiro y Montserrat, con la vista panorámica de la ciudad, o la histórica cisterna de los tiempos de la Independencia; hasta Palermo y Saavedra con un impactante mapping y un mágico gabinete de curiosidades para toda la familia, los distintos puntos porteños abrirán sus puertas abrazando a vecinos y turistas.

Hacia el sur, uno de los ejes centrales de la programación, un paseo por la historia y sus protagonistas nacionales arrancará en **Plaza de Mayo**. A pocos metros, yendo al mítico San Telmo, el **Museo de la Ciudad** ofrecerá un viaje a la nostalgia y la diversión, con las atracciones del antiguo Parque de la Ciudad en pleno centro porteño en el marco de la exposición “Parque de la Ciudad: una vuelta por su historia”. A sólo unas cuadras, **La Cisterna**, el más importante descubrimiento arqueológico urbano del siglo, recibirá al público con la actuación de alumnos de la Escuela de Música Juan Pedro Esnaola, del Ministerio de Educación del Gobierno de la Ciudad. Y en La Boca, el **Museo del Cine** presentará una función extraordinaria de *Invasión* —dirigida por Hugo Santiago y escrita por el propio director junto a Jorge Luis Borges y Adolfo Bioy Casares— con música en vivo de Haras Düsseldorf.

En tanto, en el **Museo de Arte Moderno** de Buenos Aires habrá un recorrido accesible, “exploraciones” por las exposiciones con un kit de herramientas, un taller de creación artística diseñado por Carrie Bencardino y espacios de collage y de creatividad para todas las edades. Además, el público podrá participar de las actividades de la 3ª Feria del Libro de Humanidades y Ciencias Sociales (FLHU), que se estará desarrollando durante el fin de semana en el Moderno. El café del museo estará abierto hasta las 2 de la mañana.

En la **Usina del Arte**, desde las 19 h se podrá visitar la *Escultura participativa*, una obra interactiva que permitirá a los visitantes intervenir un busto escultórico de gran formato. Además, contará con la *Experiencia Cremusina by Crema*, un show inmersivo de luces UV, performances en vivo de Mauro Crema, y un concierto a las 20 h de la banda de indie rock/pop 107 Faunos. Por su parte, en el **Colón Fábrica** se exhibirá una muestra de

escenografías, utilería y vestuario de ópera y ballet, con piezas de obras como *Nabucco*, *La Bohème*, y *Madame Butterfly*, además de artefactos de efectos especiales y maquetas originales del Teatro Colón de los años 60, 70 y 80.

La reciente reapertura de la **Torre Monumental** invitará, una vez más, a ascender para disfrutar de la deslumbrante noche porteña con música electrónica por el DJ Influencia. En la planta baja se realizará un taller de estampa de remeras para niños, por orden de llegada, y se inaugurará la muestra “¿A dónde vamos, Buenos Aires? Una invitación fotográfica”, del maestro fotógrafo Sameer Makarius. Las infancias, un clásico que otorga color en cada edición de La Noche de los Museos, tendrán invitaciones especiales también en el **Museo Saavedra** y el **MIJU**.

En el **Centro Cultural Recoleta** el público podrá recorrer las exposiciones y disfrutar de programación musical especial con distintas agrupaciones desde las 19 h. A las 00 h, habrá un gran cierre a cargo de DJ HTML en la terraza. Por esa zona, la **Biblioteca Ricardo Güiraldes** también contará con propuestas pensadas especialmente para esta noche, como el **Concierto de Coros Porteños** a las 20 h.

En Palermo habrá un concierto de lujo en el **Planetario**, que dará inicio a la **Noche de los Museos 2024**. La Banda Sinfónica de la Ciudad interpretará en el parque lindero composiciones seleccionadas de Puccini y música de películas. En ese mismo barrio porteño se podrá disfrutar de la joya arquitectónica del **Museo Sívori** que, en plenas tareas puesta en valor, saldrá a compartir puestas multimedias en la fachada, talleres con la Estación Gráfica Fina Estampa y música electrónica por el DJ Villa Diamante. A unas cuadras, el **Museo de Arte Popular** permitirá conocer los secretos de la platería criolla, mientras el músico Julio Sleiman acompañará con el sitar la instalación "Nirvana" del artista Sergio Blanco.

El Abasto es un barrio de alma tanguera. En esta noche especial, el **Museo Gardel** se sumará a la propuesta con un homenaje a Carlos Gardel y Aníbal Troilo en un cierre con el Dúo Asato-Pais, que interpretará los clásicos del 2x4 con el mismo fuelle del bandoneón que Pichuco utilizó en memorables actuaciones.

Programación destacada en los espacios porteños:

### **Usina del Arte**

Agustín R. Caffarena 1

A partir de las 19 h - **Escultura participativa, Experiencia Cremusina by Crema y show de 107 Faunos**

En el Salón Mayor de la Usina del Arte se podrá visitar la *Escultura participativa*, una obra interactiva que invitará a los visitantes a intervenir un busto escultórico de gran formato a través de diversas técnicas. También se podrá asistir a la *Experiencia Cremusina by Crema*, sumergida en un mar de luces UV, un show en vivo del artista performático Mauro Crema con música electrónica y con la posibilidad de ser parte de una obra colectiva usando crayones fluorescentes. La música tendrá un rol importante durante la noche con un show a las 20 h en el Auditorio a cargo de 107 Faunos, banda de indie rock/pop.

Además, a partir de las 21 y hasta las 2 h, se va a intervenir la fachada de Usina del Arte de la mano de Al ver verás, que mediante las artes visuales con mapping y música en vivo, brindará un espectáculo audiovisual que invitará a un viaje sensorial inmersivo y un universo de formas, figuras, melodías y colores que hipnotizan.

La programación habitual de la Usina del Arte también estará disponible en horario especial dentro del marco de **La Noche de los Museos 2024**, como iUpiiiiii, el primer espacio cultural para la primera infancia de la Ciudad, desarrollado por profesionales especializados en esta etapa infantil.

### **Museo Casa Carlos Gardel**

Jean Jaurès 735

19.45, 20.45, 21.45, 22.45, 00 h - **Visita guiada: La historia del Zorzal**

Un recorrido por la muestra permanente, que acerca la figura de Carlos Gardel como artista y ser humano, su infancia, su música y sus películas. La visita finalizará con una visita por la muestra temporaria "Troilo, el otro Gardel del Abasto".

19, 19.30, 20.30, 21.30 h - **Serenata al barrio: Las Bordonas**

Desde los balcones del museo el conjunto Las Bordonas realizará una "serenata al barrio". Interpretará tangos y valeses en distintos momentos de la noche, cantándole a Gardel y a su barrio del Abasto.

22.30 y 23.30 h - **Dúo Asato-Pais**

Cristian Asato, en piano, y Ayelén Pais, en bandoneón, presentarán tangos de distintas épocas con arreglos propios. Además, Ayelén Pais interpretará algunas obras con el bandoneón perteneciente a Aníbal Troilo, que forma parte de la muestra del museo.

### **Museo Fernández Blanco - Casa Fernández Blanco**

Av. Hipólito Yrigoyen 1420

### 20.30 h - **Concierto de Willow Celtic Music**

Música celta y medieval a cargo de Pablo Ibar en flauta travesa, flauta dulce y arpa celta; Ivana Ordaz en arpa medieval, violín y relatos; y Daniel Lyndon Lescano en guitarra, composición y arreglos.

### 22.30 h - **Clásicos del jazz (1937 a 1962)**

A cargo de Quimsa Jazz, agrupación integrada por Juan Pablo Tiphaine en piano, Jorge Giorgi en trompeta y Nelson Moreno en contrabajo.

### **Museo de Arte Popular**

Av. del Libertador 2373

### 19 a 00 h - **Visitas guiadas (cada hora)**

Recorridos guiados por las exposiciones “Tesoros del Gran Chaco” y “Tomás Ditaranto, el pintor del Martín Fierro”.

### 19 a 01 h - **Demostración de platería en vivo (durante toda la noche)**

Por la Asociación Plateros de Argentina en el SUM del 1º piso.

### 21.30 y 22.30 h - **De Tanto Lejos**

Dos intervenciones musicales para disfrutar de los sonidos tradicionales y populares de los Andes Centrales.

### **Museo de Esculturas Luis Perloti**

Pujol 644

### 19.30, 21, 23 y 00.30 h - **Visitas guiadas**

Vida y obra de Luis Perloti, leyendas y técnicas en la planta baja del museo.

### 20 y 21.30 h - **Ensamble de Cellos del Conservatorio Superior de Música Manuel de Falla**

### **Museo de la Ciudad**

**Sede Altos de Elorriaga:** Defensa 187 - **Sala Querubines:** Defensa 223

### 19 y 21 h - **Visitas guiadas para familias. Aventuras en la Ciudad**

Para descubrir los orígenes de la ciudad de Buenos Aires en la sede Altos de Elorriaga.

### **19 a 01 h - Minisamba, aerogóndola, calesita y feria gastronómica**

En el marco de la exposición “Parque de la Ciudad. Una vuelta por su historia” se instalarán un minisamba y una calesita en la plaza frente al museo. Además, habrá una aerogóndola *selfie point*, malabaristas, música con DJ y feria gastronómica sobre la calle Defensa.

### **20 y 23 h - Visita guiada para público general: Conociendo Buenos Aires**

Para saber su historia, transformaciones urbanas y edilicias, y las distintas escenas culturales que la caracterizan en la sede Altos de Elorriaga.

### **22 y 00 h - Visita guiada con perspectiva de género: Mujeres de todos los tiempos**

Un recorrido que invita a reflexionar en torno a la participación de las mujeres en la historia y cultura de la Ciudad de Buenos Aires en la sede Altos de Elorriaga.

### **Museo de la Imaginación y el Juego (MIJU)**

Av. de los Italianos 851

Horario especial durante La Noche de los Museos: 16 a 22 h

Modalidad de ingreso: El acceso al jardín es libre y gratuito, sin necesidad de reserva previa. Para recorrer las salas del MIJU, la entrada también es gratuita, pero se requiere una reserva anticipada a través de la [página web](#) del museo.

### **16 a 22 h - Visita con reserva previa**

Por las salas lúdicas del museo. Actividad orientada a niños de 0 a 3 años, de 4 a 7 años, y de 8 a 12 años.

### **19 a 22 h - De formas y colores**

Taller para descubrir y experimentar la abstracción. En esta propuesta, los participantes podrán expresar su imaginación y sus habilidades artísticas, a través de diversas técnicas y materiales. A partir de los 3 años en el Jardín.

### **19 a 22 h - Taller Planeta MIJU**

Un viaje cósmico por el arte y la imaginación, para explorar la magia de la noche, los astros y los planetas. A partir de los 5 años en el Jardín.

### **Museo del Cine Pablo Ducrós Hicken**

Agustín R. Caffarena 51

**19 h - Taller: Cine pintado**

Este taller de cine hecho sin cámara está diseñado para que los chicos puedan realizar artesanalmente sus propios fragmentos de cine experimental. A partir de diferentes técnicas, trabajarán sobre películas de 16 mm transparente y descubrirán múltiples posibilidades de la imagen en movimiento. Los fragmentos realizados por cada participante se empalmarán en una película colectiva que, al final de la jornada, se proyectará en la pantalla grande del auditorio del museo.

**19 y 23 h - 50x50: Cincuenta años del Museo del Cine**

Un recorrido guiado por la muestra ampliada en homenaje a los 50 años del Museo del Cine.

**21.30 y 23.30 h - *Invasión* con música en vivo**

El grupo de músicos Haras Düsseldorf musicalizará en vivo la obra cinematográfica más importante del cine de culto vanguardista argentino: *Invasión*, dirigida por Hugo Santiago, con argumento de Jorge Luis Borges y Adolfo Bioy Casares, y actuaciones de Olga Zubarry, Lautaro Murúa, Juan Carlos Paz, Roberto Villanueva y Martín Adjemián.

**Museo Fernández Blanco - Palacio Noel**

Suipacha 1422

**19 h - Demostración continua de orfebrería en vivo**

Técnicas de platería en la tradición hispanoamericana.

**19 a 20.30 h - The Jammingbirds**

Concierto de jazz, bossa y blues con Valeria Curci (canto y guitarra), Augusto Ezequiel Tashdjian (guitarra) y Tincho Fuster (guitarra).

**20.30, 22 y 23.30 h - Música en vivo**

Intervenciones musicales de Francisco Ramírez Brizio (violín) y Taniel Lucero (piano).

**00.30 a 01.30 h - Música en vivo: El Viaje de la Mandolina**

Por el Ensamble Porteño de Mandolinas. Un recorrido por las diferentes músicas y el viaje por el mundo que emprendió este fascinante instrumento, desde su nacimiento en Italia hasta la actualidad. Integran el Ensamble Andrés Del Puerto (mandolina), Daniel Wechsler

(mandolina), Lilian Alberti (guitarra clásica), Mariana Suárez del Cerro (contrabajo), Maximiliano Cremona (mandola) y Gabriela Alfie (mandolina).

21 y 22.30 h - **DoN**. Dúo instrumental que aborda distintos estilos de composición propia que atraviesan regiones, emociones y colores armónicos diversos.

### **Museo Histórico Saavedra**

Crisólogo Larralde 6309

19 a 00 h - **Visita guiada: Una noche con historia (cada hora)**

Recorrido interactivo en el que la historia cobra vida, a través de dinámicas participativas.

20 a 00 h - **Taller Objetos del ayer y del hoy**

En diálogo con la muestra “Gabinete de curiosidades”, este taller enseña a realizar y decorar abanicos de papel.

20 a 00 h - **Taller de sellos y collage**

Cada participante podrá realizar el retrato de un prócer de la Argentina o reproducir alguna obra expuesta en el museo.

20 y 21.30 h - **Banda y Coro Colegio Santa María de Nazareth**

Con dirección del maestro Carlos Garófalo.

### **Museo Larreta**

Juramento 2290

19 a 02 h - **Visitas guiadas introductorias (cada media hora)**

19 a 01 h - **DJ Set Juan Florido**

21, 22, 23 h - **Poesía y danza española**

*El cuerpo en palabras* será un recorrido por la poesía española, a través de la danza flamenca, bajo la idea y dirección de Sol Copley.

### **Museo Sívori**

Av. Infanta Isabel 555, frente al puente del Rosedal

El Museo Sívori, que actualmente lleva adelante refacciones como parte del plan de puesta en valor integral de su sede, tendrá actividades al aire libre.

#### **19 a 00 h - Estación gráfica Fina Estampa**

Los visitantes van a poder realizar sus propias estampas y llevar sus afiches impresos para pegar en la calle, en sus casas o compartir con los amigos.

#### **20 a 00 h - Intervención mapping sobre la fachada del museo**

La fachada del Museo Sívori se transformará en una gigantesca pantalla de video mapping, donde se proyectarán algunas de las obras icónicas de su colección.

#### **20 a 01 h - Villa Diamante**

DJ Set bajo las estrellas.

#### **Recorrido por Avenida de Mayo**

Para conocer la historia de la avenida, sus principales características y las transformaciones que ha sufrido a lo largo de los años. Además, el recorrido se detendrá especialmente en los edificios más característicos de la traza.

**Punto de encuentro:** Av. de Mayo y Av. 9 de Julio (Monumento a las Cataratas)

**Duración aproximada:** 45 minutos

Con inscripción previa

En caso de lluvia se avisará la cancelación dos horas antes de la visita al correo electrónico registrado.

#### **Recorrido por el Casco Histórico - Plaza de Mayo**

Para conocer una de las plazas más significativas del país, su historia y los principales edificios que la enmarcan.

**Punto de encuentro:** Av. Leandro N. Alem y Bartolomé Mitre (Monumento a Juan de Garay)

**Duración aproximada:** 45 minutos

Con inscripción previa

En caso de lluvia se avisará la cancelación dos horas antes de la visita al correo electrónico registrado.

#### **Torre Monumental**

Av. Dr. José María Ramos Mejía 1315

#### **20 y 21 h - Taller de estampa de remeras para niños**

En planta baja, por orden de llegada hasta completar cupos.

19 a 02 h - **Visita guiada al mirador de la Torre (cada media hora)**

Con inscripción previa:

19 h, 19.30 h, 20 h, 20.30 h, 21 h, 21.30 h, 22 h, 22.30 h, 23 h, 23.30 h, 00 h, 00.30 h, 01 h y 01.30 h

19 a 02 h - **“¿A dónde vamos, Buenos Aires? Una invitación fotográfica” por Sameer Makarius**, en planta baja.

### **Sitio Arqueológico La Cisterna**

Moreno 550

19 y 20 h - **Actuación musical de alumnos de la Escuela de Música Juan Pedro Esnaola**

19 a 02 h (cada 45 minutos) - **Visita guiada al Sitio Arqueológico La Cisterna**

### **Colón Fábrica**

Av. Don Pedro de Mendoza 2163

18 a 00 h - **Muestra de escenografías, utilería y vestuario de obras de ópera y ballet**

Actualmente se encuentran exhibidas: *Nabucco, Un tranvía llamado deseo, La Bohème, Finta Giardiniera, Don Carlo, Cuentos de Hoffman, Rigoletto, Madame Butterfly, Aida y Turandot*. Durante el recorrido también se podrá observar artefactos de efectos especiales de sonido, esculturas de gran formato y una muestra de maquetas originales del Teatro Colón de los años 60, 70 y 80.

### **Planetario Galileo Galilei**

Av. Sarmiento y Av. Alcorta

19 h - **Concierto de la Banda Sinfónica de la Ciudad**

Habrá música de películas: *Star Wars, E. T. el extraterrestre e Indiana Jones*. Las legendarias obras de John Williams contarán con arreglos de Johan de Meij y Hans van der Heide. Además, con la dirección del maestro Carlos David Jaimes, la banda continuará con un programa de Puccini con *Turandot Suite, Tosca y Madame Butterfly*.

19 h - ***Experiencia Inmersiva***

Una producción de alto impacto sensorial y emotivo que desafía las percepciones y permite intuir la grandeza de lo desconocido. La propuesta combinará ciencia, arte y filosofía, en la que el universo cobra vida para despertar la curiosidad, el asombro y la fascinación en todos

los visitantes. La duración de cada función será de 12 minutos, con renovación del público cada 20. Se proyectará 21 veces a lo largo de la noche y la entrada será por orden de llegada hasta completar la capacidad de la sala.

## **Centro Cultural Recoleta**

Junín 1930

### **Exposiciones e intervenciones**

“Comienzo del juego” dedicada a la vida y obra de Julio Cortázar (Salas J, C y Cronopios), “Jajan’t” de Paula Castro (Sala 5), “Sensor de movimiento” de Noel De Cándido (Sala 6), “Insecta” de Julia Padilla (Sala 4), “¿Qué hay en el cuerpo de una poeta?” de Constanza Guliani (Sala 10), “Una imagen mil palabras” (Salas 2 y 3), Sala Histórica (Sala 1) y “NOMAD” de Aaron Nachtailer (Hall de entrada y Patio de la Fuente).

### **19 h - Activación de Onyx Jazz Trío**

Integrado por Fernando Montardit (banjo), Guillermo Perata (corneta) y Nicolás Acosta (contrabajo). El trío repasará temas clásicos y desconocidos. Un homenaje a los grandes del jazz con espacios para la improvisación. Paseo del Tilo.

### **20 h - Recital de Edú Gabriel Quinteto**

La agrupación integrada por Edú Gabriel, Jeanette Nenezian, Lautaro Moreno, Ivo Mazzeo y Sasha Cuenca interpretará música compuesta por el líder del quinteto, temas instrumentales con elementos del jazz, el funk, el rock y la música latinoamericana, además de su nuevo repertorio que aún no fue grabado. Terraza.

### **21.30 h - Recital de Mar Marzo**

Pianista, cantante y compositora, se presenta en formato dúo junto a Mariano Andrade con una propuesta con aires de jazz que apuesta al lucimiento de su timbre vocal aterciopelado y a una cuidada instrumentación, logrando una atmósfera de calma y escucha atenta. Terraza.

### **23 h - Recital de Jimena Gonik**

Acompañada por tres músicos, la cantante y compositora se presenta en formato acústico con un show en el que recorrerá su discografía. Su música, aunque coquetea con el pop y el neo soul, abraza el multiverso y ha sido influenciada por artistas tan disímiles como Ella Fitzgerald, Queen, Carlos Gardel y Lauryn Hill, entre otros. Terraza.

### **21 y 22.30 h - Activación de Danza BACO**

Intervención de baile que fusiona diferentes estilos de danza como el hip hop, la danza contemporánea, el popping y más. La performance estará a cargo de Ares Barrios, Dalina López, Agustina Muñiz y Martina Kogan. Paseo del Tilo.

#### 00 h - **DJ HTML**

HTML, alter ego y proyecto multidisciplinario concebido por Marina Saporiti, música, DJ, artista audiovisual y plástica de Buenos Aires, propone un recorrido sonoro que, aun atravesando distintos géneros, se unifican en su búsqueda sensorial y estética, marcada por lo minimalista, lo rebelde, la dualidad entre la tecnología y lo analógico, la oscuridad como motor de búsqueda y movimiento. Terraza.

### **Museo Moderno**

Av. San Juan 350

#### 19 h - **Recorrido público**

Visita accesible táctil / LSA en colaboración con la Fundación Nínawa Daher

El equipo educativo invita a recorrer las exposiciones que forman parte del programa Arte es Educación. Una propuesta para disfrutar de las obras del patrimonio nacional y de las producciones de artistas y educadores argentinos.

La visita cuenta con recursos táctiles y con servicio de interpretación en lengua de señas argentina.

#### De 20 a 22 h - **Kit de exploración**

Mochila con recursos educativos

Esta mochila contiene herramientas educativas diseñadas para explorar las exposiciones de manera autónoma. Incluye también Historias Sociales, relatos sencillos que permiten trabajar habilidades sociales y participar activamente de una situación, actividad o encuentro. Este recurso está pensado para niños y adultos con condiciones del espectro autista.

#### De 20 a 21 h - **Retrato mutante**

Taller de creación artística para público general diseñado por Carrie Bencardino

En este espacio, se buscará experimentar con el collage, utilizando partes de retratos creados a partir de ilustraciones de Carrie Bencardino basadas en sus propias obras. Se podrán explorar las infinitas combinaciones de formas, pelos, ojos, narices y labios para encontrar un nuevo rostro, quizá más fantástico y tal vez no tan humano.

De 21.30 a 23.30 h - **¿Por qué suenan tan pop?**

Espacio de collage para público general

En las salas de “Moderno y MetaModerno”, se podrá encontrar un sector dedicado al pop argentino y a diversas expresiones artísticas que integraron ese movimiento. Allí se verán afiches, folletos, videos y otros elementos que son parte de la variedad de obras y artistas que forman la colección del Moderno. Habrá un espacio de collage pensado para crear un afiche en el que los visitantes puedan reflejar su banda favorita usando tipografías no convencionales, colores llamativos y formas extrañas.

De 20 a 23.30 h - **Territorio de imaginación y conocimiento**

Espacio para el juego libre y la creatividad compartida a cargo del equipo educativo

Un espacio lúdico que invita a descubrir sin prejuicios. Un rincón de lectura que ofrece un respiro para sumergirse en nuevas historias. Un ambiente que combina exploración y reflexión, abierto a la curiosidad de todas las edades.

De 19 a 1h - **3ª Feria del Libro de Humanidades y Ciencias Sociales (FLHU)**

En esta edición participarán más de 50 editoriales argentinas y prestigiosos intelectuales.

**Exposiciones:**

“El aprendizaje infinito”

Esta exposición indaga en las relaciones entre arte y educación.

“Moderno y MetaModerno”

Una meta-exposición de las colecciones del Moderno y sus 68 años de investigaciones.

“Alberto Passolini: Soñar a borbotones”

Este gran mural del hall es una invitación a reflexionar sobre historias existentes y a imaginar nuevas historias a través del dibujo.

De 19 a 2 h - **Café del Moderno**

**Biblioteca Ricardo Güiraldes**

Talcahuano 1261

20 h - **Concierto de Coros Porteños.**